

あいちょうだより

毎年恒例のしづぎにて入荷が近づいてきました。

当社は日本酒友の会は、この2年福司に車両が上がりました。

15~16日福司、19日北の勝入荷予定ですが、北の勝は
入荷数が少なくて応募用紙で抽選です。詳しくはHPをご覧ください。

新年あけましておめでとうございます。3が日は毎朝、雑煮、(ちらつくり)を食べてた、雑煮大好き東京の相澤です。
毎年奥さんが私の口を伝承した東京地図特有の
野菜下のパリイクラのせの雑煮を作ってくれます。

今年は3日間食べるところを予定ましたが、昨年は元旦に食べたあと金曜
ひっくり返して1回しか食べれなかった厳冬な正月でした。今年は最初
いい感じです。1月4日は恒例の全店舗集合の新年会です。

全社員集まることは、できませんでしたが委員会メンバーが趣向を

こなし楽しい幕開けとなりました。
今年も「あいちょう」ここにあり! 目指して
笑顔ある楽しい食卓を応援する
よう取り組みます。

今年もどうぞよろしくお願いします。

2015年1月
第47号



新年明けましておめでとうございます
いつも当店を御利用頂きありがとうございます
精肉担当の大門です

私が入社した頃当店は年中無休で
夜中12時まで営業していましたので

元旦から仕事に出た事を鬼に思ひ出します
御車スーパーにはってからは新年は4日まで
お休みなのでゆっくりと過ごす時間も増えて
ちょっと嬉しいです

休み中は2才の孫と遊ぶ事も出来て
元気の源となります

1月、1ヶ月、1年がとても早く感じる年頃にあります
時間と人との縁を大切に思うようになりました
これから春まで足元が悪い中当店を御利用下さる
皆様が健康で過ごせますようにその身にまわる
よりよい品をお買得に提供していくことを
思いますので本年もよろしくお願ひ申し上げます



新年明けましておめでとうございます。

芦野店レジ担当佐藤です。

我が家家の年の始めの行事といえば、具だくさんのお雑煮、とけんちゃん汁を
食べて、そしておじいさんの実家に新年の挨拶に行く事です。この数年は実家の
帰りに真っ直ぐ阿寒や川湯の温泉ホテルで1泊して1年間の疲れをとて
リフレッシュして帰って来るのが恒例となっています。2~3年前からは娘夫婦、孫も一緒に
行くようになりました。1月にはシーサー慶安アランを探して二人で行くのですが、昨年の秋に
家族が増えたため、今年からは何度も行けなくなりました。ワンワン吠えて、たまに
シーランにオシッコも失敗するカワイイワンちゃんです。まだまだおもきはすまし、まだ吠わは
すまし、毎日吠やかですが、遊び疲れて眠っている顔を見ているだけでも、幸せな気分になれます。今後は温泉に入つのんびり出来ばいいかも知れませんが、犬が私達を
癒してくれると思っています。もう少しまだ吠えがなくなるたら、ペット同伴の宿を探して
行きたいなあと思っています。

皆様、本年も相長をどうぞよろしくお願ひ致します。



全日食チェーン
相長 芦野店
釧路市芦野1-1-7
☎0154-36-8881
営業時間
AM9:00~PM8:00
・新釧路川
芦野小

別保保

●パチコ
ひまわり様
●エムズ様

全日食チェーン
相長 星が浦店
釧路市星が浦
☎0154-52-1772
営業時間
AM9:00~PM8:00
イエローハット様
白熊様
メリー フラビット様
国道38号線
ホーマック様
イーグルスクエア様

運動公園
昭和

愛國第一横丁
ちえ店長の



今月の
お可いめ本

「おべんとうめしあがわ」発行・視覚デザイン
さく・視覚デザイン研究所 え・高原美和 研究所
題名通り「お弁当」の絵本です。

三色弁当に始まり、おにぎり・のり巻き・おいなりさん…
おなじみのおべんとうが「めしあがわ」という美しい
言葉とともに次々に登場します。

言葉はいたって単純な繰り返しですが、絵はとても
精致で美しく大人もつい手を伸ばして口に運びたくなります。

高原さんは、このお弁当を全部実際に作って描いた
のだそうですが、器が又、素敵なのです。

典げわっぱや柳四季・竹の皮…いつも、いつもは
無理でも、たまには、こんなお弁当を用意して、出かけ
たら楽しいでしょうね。

どこの国にもお弁当はあると思うのですが、日本のお
弁当ほど、ていねいに作られるものは少ないと思います。
大切な食文化だと思います。

社長通信 No.51



改めまして、ありましておめでとうございます。

生まれて初めて? 3が日は寝正月となりました。

年末の27日に予防接種を打った四男が、インフル
エンザA型と診断され隔離しましたが、29日には妻、
大晦日には私と三男に咳が出て、三時間待ちの当番
病院で更に悪化、一家全滅してしまいました。年越し
初めて孫と過ごす事でできませんでしたが、家中に病人
だけとなったので、お粥を囲んで一家団欒の食卓も
別な意味で幸せを感じます。

美味しい物も食べれないし、友達にも会えなかたと
大変な事ながらも、もう物はしっかりと帰る子供達
帰って来れる故郷があるという事は素敵です。

世界には自分の生まれ故郷に帰りたくても帰れない、
自分達では解決する出来ない人達がたくさんいます。

家庭の平和を思つて、地域や世界の平和にも思いを
寄せ、自分に出来る事すぐ行動しよう誓つた三日間でした。

P.S. 1月4日に鳥取神社で引いたおみくじは、なんと大吉。

商いは可もなく不可もないでしたが、思い切よく行動して
吉となっていましたので、社員一同心機一転、温かく
優しい接客でお客様との良縁を結ぶよう頑張ります。

今年も、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。合掌。